

むつみだより

平成 30 年 11 月号 No.231

母子生活支援施設

仙台むつみ荘



ひよこ遠足

晴天に恵まれ、まさに遠足日和！という素晴らしい日に、錦が丘にある感性の森に行ってきました。子ども達も着いたら大喜びで木のボールプールに入ってボールを触ったり、転がしたりしていました。写真を取る際、その場所の写りが良かったようで、「ここは映える！」と子どもだけではなく、お母さんも大喜び(笑)

遊んでいる途中で、森のここにこタイムというお姉さんが歌ったり、遊びをしてくれる時間が始まり、子ども達も興味津々で見ていると、スペシャルゲストでパンダのパンちゃんが登場！びっくりして泣く子もいれば、嬉しくてずっとそばに寄り添っている子もいて、それぞれにパンちゃんとの時間を過ごしていました。パンちゃんのお別れも時間がかかるかな？と思いきや「バイバーイ」とあっさり…。心なしか帰っていくパンちゃんの背中が寂しそうに見えました(笑)

次回もまたどこかにお出かけしようと思うので、ぜひぜひ参加してください！

11月の予定

・なかよし会(子ども会)

一日程未定ー

・健康診断(母子対象)



芋煮会

仙台の秋の行事と言えば「芋煮会」ですよね。むつみ荘でも 10 月 21 日(日)に芋煮会を行いました。今年は幼児世帯が多い事もあり、年中組とお母さんには野菜ちぎり、小学生低学年・年長組とお母さんにはおにぎり作り、高学年とお母さん達には野菜切りをお願いして作業開始です！

野菜ちぎりは保育所で経験している子が多く、あっという間に終了し、おにぎり作りでは品種の違う米を炊き、熱さと戦いながらも 2 升 5 合分のおにぎりが完成！野菜切りでは、初めて包丁を握る子も猫の手でがんばってくれました。そして園庭では、施設長達が煙に苦戦しながら炭火でサンマを焼き…。また、今年はメジャーな豚肉ではなく、みんなで作った鶏団子を入れたので、例年とは一味違った芋煮の出来上がりです！

出来上がった「芋煮」「サンマ」「おにぎり」の他に、漬物や頂いた柿も一緒に机に並べると、競うように食べていました。以外にも人気だったのが「漬物」で、漬物だけをずっとポリポリしている子も(笑)。部屋に戻る頃にはパンパンのお腹を見せて「触って」と来た子もいたくらいで…来年の芋煮会も楽しみですね。(最後にサンマを焼いた匂いに誘われて、近所の猫が園庭に遊びに来ていました)



朝晩の冷え込みがますます厳しくなり、そろそろ冬支度が必要な季節となりました。寒暖差が大きくなりましたが、体調を崩されてはいませんか？温かい服装と、手洗い＆うがいをしっかりして風邪などに気を付けてくださいね。

11 月には七五三がありますね。今年の七五三は 11 月 15 日(木)ですが、土日に合わせてお祝いをされる方も多いのでは？実は、一般的に 11 月とされる七五三ですが、10 月もしくは 12 月にお祝いをしてても特に問題は無いそうです。また、数え年と満年齢どっちでお祝いすれば良いの？と迷う方もいるかもしれませんが、これも特に決まりは無いとか。兄弟が多い場合は、上の子が満年齢だけど下の子は数え年、というように合わせてされる家庭も多いようです。

ちなみに、今年の七五三に当たるのは、数え年が平成 28 年生まれの 3 歳、平成 26 年生まれの 5 歳、平成 24 年生まれの 7 歳。満年齢が平成 27 年生まれの 3 歳、平成 25 年生まれの 5 歳、平成 23 年生まれの 7 歳だそうですよ♥



秋休み活動

今年の秋休み活動は、10/10 に八木山ベニーランドでした！！

朝早くは雨が降っていて天気が心配でしたが、出発前には止み、遊んでいる最中にも降ることがなく時間いっぱい楽しめました♪

公共交通機関のバスや地下鉄東西線を利用して行き、なかなか乗る事のない地下鉄の切符通しにドキドキ☆ベニーランドが見えてくるとソワソワし、ベニーランドの歌を歌っている子もいました。そして、到着すると目を輝かせていて今にも走り出しそうでした！

フリーパスではなくチケットでアトラクションに乗りましたが、昼食前に用意したチケットをほとんど使ってしまった子もいれば、乗りたい物をよく考えてチケットを使っている子もいて、個性が出ているなぁと感じました。ジェットコースターには怖がりながらも乗り、「恐かった～」と言いつつ笑顔でした。

おやつは、各グループの動きに合わせて、どこの売店で買っても良い事になってましたが、同じ時間に同じ売店に全員揃い、ポテトやチュロス等をほおぼる子ども達。こんな偶然ってあるんですね。。。

皆とても楽しんでくれて、「また行きたい！」という声が聞かれました。